

Neues aus dem Präsidium

- Allgemeines

Am gestrigen Donnerstagabend traf sich das LTV-Präsidium zu seiner turnusmäßigen Sitzung. Beraten wurde über die Vergabe der Trainingsräume des LLZ an die antragstellenden Vereine für das zweite Halbjahr. Vorbereitet wurden die Ausschreibungen für die Landesmeisterschaften 2013, die zum Teil gemeinsam mit Brandenburg durchgeführt werden sollen. Fest stehen nunmehr auch die Turnierleitungen und Wertungsrichter für die Landesmeisterschaften im Herbst 2012. Die Resultate hierzu werden den ausrichtenden Vereinen mitgeteilt.

20.04.2012 19:42 von Sibylle Schmiel